



## INPROAFE, S.L.

ha obtenido el indicador ARDÁN

### EMPRESA GLOBAL 2021

Las Empresas Globales son aquellas que presentan valores elevados en magnitudes directamente relacionadas con el proceso de internacionalización, tales como el número de clientes extranjeros, número de países a los que exporta, volumen de exportaciones fuera de la UE, establecimientos en el exterior y personal dedicado a tareas de internacionalización.

Empresas participantes en la Encuesta sobre la internacionalización de la empresa gallega (2021).  
Consortio de la Zona Franca de Vigo.

En Vigo, a 1 de octubre de 2021

**David Regades Fernández**

Delegado Especial del Estado en el Consorcio de la Zona Franca de Vigo

